

Ecole St Albert de Jodoigne

Ecole primaire mixte "St Jean-Baptiste" de Huppaye

Commune de Jodoigne

Publi Informations

Chouette magazine

Le journal Vers L'avenir

Sponsoring pour les 8 h de l'ermitage: sprl Léonard ,la Renommé, Tom&Co ,Green witch travel, Entre ciel et terre ,Aveve hobby vert ,Resto de la cure ,Le mettre carré ,Espace coiffure ,Optique Ifergan ,NVF connections sprl , Yves Rocher ,Denis voyages, SA Dusart, Brasserie Delsart., le Neptune.

Un tout grand merci a la société SANEX qui nous a offert 1,5 m3 de savons.

Un grand merci pour la collaboration de EQUISTAR 2011 et de l'académie des FRERES REDA.

Merci de la collaboration de DELHAIZE JODOIGNE dans la récolte des produits d'hygiène.

Merci au LIONS CLUB de Jodoigne.

Merci au KIWANIS de Jodoigne.

Merci au ROTARY CLUB de Jodoigne

Merci au manège Try Lambord qui a récolté 4 m3 de matériel scolaire.

Un tout grand merci à l'asbl kinderleven-vie d'enfant .

Merci à l'asbl "vtt Profondeville".

Merci à ING , SPRL Roquigny, genphas sprl , promo jodoigne pour le sponsoring du "vtt for haïti".

Merci à l'Asbl "Profondeville Monde".

Merci pour l'important Don de la Baronne Daniel Janssen.

Un grand merci au laboratoire pharmaceutiques TRENKER pour nous avoir livré 5000 IMUTIS STICK pour restaurer la flore intestinale.

Merci pour le soutien de SWIFT.

Merci aux Rotary de Hannut.

Merci a la fondation Roi Baudouin

Merci à Lustin coup de pouce

Nous tenons à remercier particulièrement Mr et Mme Martens qui pour fêter les 80 ans de monsieur ont demandé à leurs amis de faire un don pour notre asbl.

Nous remercions également la famille Thiry-Ulens et en particulier leur fille qui pour sa communion a demandé non pas des cadeaux mais de faire un don pour notre asbl.

Un tout grand merci à Mme SPECT et à son mari pour l'organisation de la récolte de vêtements, de jeux, livres, etc... qui s'est déroulée le samedi 8 mars à Braine-le-Château. Ce fut un véritable

succès. Merci également au manège Try Lambord et à sa responsable Colette Dujardin pour la récolte.

Grand succès pour le souper spaghetti du 22 mars organisé par Fabienne et pascal Allard Morsa et Catherine Evrard au profit de l'asbl.

La participation en octobre 2013 de l'asbl au 24h vélo de LLN nous a rapporté 766,31 euros.

Nous avons terminé 7ème sur 20 au classement des vélos humanitaires et 11ème au classement général.

Merci à tous ceux qui ont participé

Un grand merci à Sébastien Ulens-Thiry qui lors de sa communion a demandé à ses proches de faire un don pour l'asbl